



Les ex prisonniers de la crise anglophone ont exprimé leur joie ce jour dans la capitale régionale du nord-ouest, à Bamenda, après leur libération. Ils étaient en tout 49 prisonniers dont les poursuites ont été arrêtées ce 14 décembre à la prison centrale de Bamenda.

Au micro de la cameroon radio television, ils exprimaient leur reconnaissance vers le chef de l'état.

Rappelons que ceci vient après le décret du président de la république ordonnant le 13 décembre, l'arrêt des poursuites de plus de 280 personnes incarcérées dans le cadre de la crise anglophone.

De ces prisonniers, il ne s'agissait selon le ministre de la défense pas des criminels et terroristes mais des « *personnes dont l'examen approfondi des dossiers pendants devant des juridictions militaires et les dossiers d'enquêtes en cours ont fait ressortir à leur encontre des charges d'une amplitude de gravité relative* ».